♪1月♪

書き初め大会

景山先生から「筆意を大切に」というお話を頂きました。みんな、「進む勇気」 にどんな気持ちを込めたのでしょう。











どうですか? 自信ある,力作です!



国際交流会

国際交流会では、アフガニスタンから勉強に来られている方を講師としてお招き し、お話をしていただきました。「日本の子ども達は恵まれた環境にあるから、しっかりと勉強をしてくださいね。」とおっしゃっていました。アフガニスタンの子 どもたちのように、熱心に勉強しましょうね!



My name is

英語での自己紹介は緊張しましたね。



地域交流会

国際交流会に引き続き、地域交流会も行われました。地域の方に日頃の感謝の気持ちを伝え、楽しく昔の遊びをしました。その後、餅つきをしてぜんざいにして食べました。後日、感謝の気持ちを伝えられたかを子どもたちに聞いたところ、

「お茶でおもてなしをしたつもりだけど,なんだかお世話になりっぱなし。」という意見がでました。地域のために活躍できる人になることが,私たちからのお礼となるのかもしれませんね。







感謝の気持ちをこめて、手作り のしおりを渡しました☆